


Salut,
Ça marche enfin ! Ça fait 2 mois qu’on galérait mais 
on a enfin du signal. On a tout repris sur le montage : 
éliminé les sources de bruit, blindé les câbles, réaligné
les lasers, optimisé les codes d’acquisition et de reconstruction 
des images. On a refait les échantillons, optimisé toutes les 
étapes de fabrication. Mais même avec la bonne recette et des
réglages impeccables pas moyen d’avoir le petit “blip” qu’on guettait fiévreusement 
sur l’écran. Tout ce travail pour ça… 

On s’est creusé la tête on s’est dit qu’on avait dû louper quelque chose depuis le 
début, qu’il y avait des chances pour qu’on se soit trompé dans les calculs d’ordre 
de grandeur et que peut-être ça ne marcherait jamais… Et puis finalement après une 
nième vérification, on s’est rendu compte qu’un des détecteurs était tombé en rade ! 
On l’a changé et là BAM alignement des planètes : du signal ! YES enfin on a réussi, on 
l’a fait ! Tu imagines pas le soulagement et l’excitation… On peut enfin enchaîner sur 
la suite et ça rien ne dit que ça va marcher. Quand y’en a plus, y’en a encore et c’est ça 
qu’on aime.

Biz, Tom


